



Mengapa Ekdina, Komandan Pasukan Nafsu, Menjadi Sorotan dalam Teaser Video Lost Ark

Description

Pengenalan Karakter Game Ekdina di Lost Ark

Pada 31 Oktober, Smilegate akan meluncurkan update terbaru untuk game Lost Ark yang akan memperkenalkan karakter bernama Ekdina. Sebuah teaser video telah dirilis secara resmi di kanal YouTube Lost Ark yang memperlihatkan detail dari karakter ini, termasuk latar belakang ceritanya dan adegan permainannya. Ekdina diperkenalkan sebagai panglima perang Yoksung dan atasan dari panglima perang lainnya, Viakis. Dia juga terlibat dalam pertarungan dengan bos gerbang pertama, Darkiel, dan menggunakan berbagai trik di taman kebahagiaan Ataraxium.

Detail tentang Karakter Ekdina

Dalam teaser video, penonton dapat melihat bagaimana Ekdina muncul untuk menggantikan Viakis yang sebelumnya hilang akibat dihisap oleh ambisi. Selain itu, adegan pertarungan antara Ekdina dan Darkiel juga dapat dilihat dalam video tersebut. Karakter Darkiel adalah bos gerbang pertama yang memanfaatkan api dan pedang besar, sementara Ekdina menggunakan cermin dan bunga teratai untuk mengelabui lawannya. Lebih lanjut, video juga memperlihatkan pemaparan mengenai bagaimana Ekdina tidak benar-benar dibunuh oleh Viakis, suatu fakta yang menjadi kejutan tersendiri.

Karakter Ekdina dalam Lost Ark

Menurut Direktur Permainan, Ekdina direncanakan untuk menjadi salah satu panglima dengan kekuatan yang sama kuatnya dengan Arlesseum, sebuah fakta yang semakin meningkatkan ketertarikan para pemain terhadap Ekdina. Karakter ini dianggap sebagai karakter yang menarik, dengan penampilan dan kekuatan yang sebanding. Update Lost Ark dengan penambahan karakter Ekdina akan diluncurkan pada 31 Oktober mendatang. Jadi, para penggemar game ini akan segera dapat menjajal karakter baru ini dan menggunakan kekuatannya dalam pertarungan.

Ringkasan

Film teaser Ekdina Raid Karselost di Lost Ark dirilis. Dalam video teaser 2 menit 45 detik, kamu bisa mengetahui latar belakang cerita Ekdina dan adegan permainannya. Apa yang membuat Ekdina begitu menarik? Bagaimana pendapatmu tentang karakter baru ini? Jelaskan dalam komentar di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#)

default watermark